

Le Père s'est révélé à Moïse et aux prophètes. Le Christ a multiplié les pains et les poissons (en grec; l'acrostiche du mot poisson signifie Jésus Christ). Ces signes indiquent l'Eucharistie, l'Eglise. Maintenant, c'est l'ère de l'Esprit Saint: la manne cachée dont parle l'Apocalypse 2, 17. La prophétie de Joël sur l'Esprit Saint a commencé à se réaliser à la Pentecôte, comme l'a conclu, sur l'heure, l'apôtre Pierre (Act. 2, 17), mais pas totalement. La plénitude, avec manifestation à toute chair, aux jeunes et aux vieux, etc. est faite pour notre temps: la Pentecôte de toute l'humanité.

R.L. - Vos derniers messages sont donc trinitaires?

V. - Oui, les Trois Personnes m'ont parlé; le Père m'attire. Le Fils m'a prise pour épouse. Le Saint Esprit m'enseigne.

R.L. - Est-ce déjà publié?

V. - Non, c'est le fascicule 49 qui paraîtra dans le tome 4, le prochain.

C'est le 19 avril que Vassula est arrivée chez moi. C'est le moment où elle reçoit ses stigmates intérieurs, où elle revit et souffre la Passion, me disais-je. Quand elle est arrivée, souriante, je n'y ai plus pensé. Mais, le Père Fannan m'a dit, le lendemain matin: - Après vous avoir quitté, hier soir, nous avons dit ensemble le chapelet. Ce vendredi, c'étaient les Mystères Douloureux. Et elle est tombée de sa chaise (terrassée par la souffrance des stigmates).

R.L. - Et moi qui avais oublié hier que c'était vendredi...

Vassula. - Je me disais aussi: peut-être le Seigneur me l'épargnera-t-il aujourd'hui. La semaine dernière, en temps pascal, la souffrance avait été limitée au pied et je me demandais si, avec la fatigue du voyage, je n'en serais pas dispensée. La Passion m'est tombée dessus, le soir.

Ce qu'elle m'a dit de la prophétie de Joël éclaire-t-il la multiplication actuelle des apparitions? Cette multiplication m'a inquiété, mais n'est-ce pas une nouvelle communication de Dieu à notre monde si profondément sécularisé, matérialisé, engagé sans doute dans de nobles combats pour les droits de l'homme, mais aussi dans une course effrénée au sexe, à la drogue, à l'argent, au pouvoir? Notre monde est très efficace, très mobilisateur. Il



Vassula à Medjugorje. Au fond l'église paroissiale.

stimule les désirs élémentaires de l'homme. Dieu se manifeste de manière plus sensible, comme pour faire pièce à nos médias et publicités. Son Cœur parle à notre cœur un langage qui voudrait forcer les barrières entre les confessions, entre les chrétiens séparés: «Qu'ils soient un comme nous sommes Un.» (Jn 17, 21).

René Laurentin

POUR COI VOTRE MAGAZ

Depuis juillet nous pouvons vous fournir en fort carton entoilé bleu, le logo du...
Un système simple et pratique d'agr...
les consulter à plat. Vingt magazines...
compris). Inutile de remplir un bon d...
règlement en écrivant au dos de ce

BULLETIN D'AB

Abonnement 1 an: 150 F Nom
DOM TOM et étranger Prén
par avion: 190 F Adre
(10 parutions)

Règlement joint par:

chèque bancaire

CCP

mandat

CCP Paris 10 89 174 R

Chrétiens-Magazine - 9, rue